
平成２９年 ２月市長定例記者会見 
 
日   時：平成２９年２月１日（水）午後１時３０分～ 
場   所：射水市役所３０２会議室 
報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、北日本放送、富山

テレビ放送、チューリップテレビ、射水ケーブルネットワーク、

庄東タイムス 
当局出席者：市長、企画管理部長、財務管理部長、企画管理部次長、学校教育

課長、人事課長、商工企業立地課長、未来創造課長（司会） 
 
○質疑応答の概要 
 
Ｑ１． 発表事項２について、新湊中学校のレシピの提案はどのような理由で 

採用されたのか。また、他の提案も実現の可能性はあるのか教えてほし 
い。 
 

Ａ１． 特産品を使ったレシピについては、実現が可能で、実現に至ったとい 
うことで食堂で提供することとなった。他の提案には、海王丸パークの 
賑わいづくりや環境改善、内川を使った観光ＰＲなどがあった。海王丸  
パークについては県など関係機関に提案があったことを伝えるなど、今 
後一つでも実現していけるように、いろいろな形で取り組んでいきたい。 
内川についても、担当課において提案についてどのような取組ができる 
のかを検討している。（市長） 

 
Ｑ２． 片山学園との契約について、１月中に仮契約を結び、３月議会で財産 

処分の議会の承認を得た後、本契約を行う予定と聞いているが現状につ 
いて説明してほしい。 
 

Ａ２． 片山学園との契約については、これまで協議を進め、１月２５日に土 
地売買契約の仮契約を行った。売却には議会の議決が必要になるので、 
３月定例会に議案を提出することになる。（市長） 

 


